

## Karl-von-Frisch-Preisverleihung des VBIO-NRW 2020

In diesem Jahr, 2020, musste die feierliche Preisverleihung am Max-Planck-Institut für molekulare Physiologie in Dortmund, die seit 2016 jedes Jahr wieder stattfand, coronabedingt leider ausfallen. Das war sehr traurig für Schülerinnen und Schüler, deren Eltern und Lehrpersonen, aber auch für uns, denn alle haben diese Veranstaltung inzwischen lieb gewonnen. Noch im letzten Jahr stellte Prof. Dr. Fred Wittinghofer, emeritierter Max-Planck-Direktor, das Institut samt seiner vier Direktoren und deren Forschungsgebiete vor. Dieses Jahr hieß es nun „back to the roots“; so schwer konnte das ja nicht sein, verschickt hatten wir die Preise auch früher schon.

40 Preisträgerinnen und Preisträger erhielten einen wattierten Umschlag mit zwei unterschiedlichen BIUZ-Heften, eingelegt war jeweils die Urkunde sowie ein Anschreiben von der Geschäftsstelle mit dem Mitgliederausweis und der Mitteilung nunmehr für ein Jahr Mitglied des VBIO zu sein, einem Preisbuch, Werbematerial für den Verband und last not least unser Anschreiben mit den Glückwünschen zur Leistung und allen guten Wünschen für die Zukunft.

Parallel zu dieser Postsendung haben wir auch die Schulen angeschrieben, jeweils zu Händen der Schulleitung, und auch dort eine Urkunde hinterlegt für den Fall, dass trotz aller Abstandshaltung und Rücksichtnahme doch eine feierliche Verabschiedung der Abiturienten stattfinden konnte. Und wie auch früher häufig, sind Nachfragen gekommen, weil an der einen oder anderen Stelle keine Urkunde angekommen war oder weil ein Name leider falsch geschrieben wurde, übrigens schon von der anmeldenden Lehrperson 😊.

Leider gab es bislang keine Fotos von den feierlichen Übergaben der Urkunden, aber einige Schüler und Schülerinnen haben sich herzlich bedankt und bekräftigt, dass sie uns am Biologentag besuchen wollen, sofern der am 31. Oktober stattfinden kann.

Wir hoffen sehr, dass wir im nächsten Jahr wieder gemeinsam feiern können!

SB

